



Colegio Teresita de Lisieux

Fundación Educacional Daisy Alviña

“Respeto y Perseverancia”

DECLARACIÓN PÚBLICA

El día de hoy, martes 29 de marzo, durante el segundo recreo, dos estudiantes de enseñanza media comenzaron a empujarse de manera brusca, inmediatamente un compañero detuvo la agresión y el inspector con la profesora de educación diferencial, que se encontraban a metros de los estudiantes, fueron a mediar la situación.

Se llevaron a ambos estudiantes a inspectoría donde se les tomó declaración, para luego contactar a las familias para que realizarán su retiro del establecimiento. Ambas familias solicitaron que se fueran los alumnos solos a sus casas, por lo que quedaron citados para el día de mañana miércoles 30 de marzo.

Posterior a esto, un alumno de los involucrados en la pelea, informa que su hermano vendría a retirarlo. A las 12:25 hrs. aproximadamente ingresa al colegio el hermano (no es apoderado del estudiante) en busca de rencillas por el compañero que agredió a su hermano, de manera prepotente y ofensiva.

Se informa a la directora, quien sale de su trabajo administrativo para ver la situación, donde la persona se dirige con palabras vulgares e irrespetuosas, en presencia del personal y de estudiantes que pasaban por la entrada del colegio. Frente a esto se le pide a la persona abandonar la institución, quien hace caso omiso de la orden.

Ante este escenario, se determinó llamar a carabineros para controlar la situación. Al llegar el inspector del colegio el hermano insiste en entrar a golpear al agresor de su hermano, por lo que se le pide nuevamente que abandone el lugar, amenazando que vendría al día siguiente.

Luego de esta situación, alrededor de las 12:45 hrs. llegan los carabineros, quienes tomaron la denuncia, informando que se dejará el parte en fiscalía para su ejecución.

Ante estos acontecimientos declaramos que como institución no vamos a tolerar la violencia en ninguna de sus formas, menos amenazas por parte de ningún integrante de la comunidad educativa hacia nuestros y nuestras estudiantes.

Continuamos buscando las alternativas para trabajar en conjunto las problemáticas conductuales y sociales que se han presentado luego de esta vuelta a clases. Por lo que volvemos a insistir en el trabajo colaborativo entre la familia y el colegio, para seguir fortaleciendo la convivencia escolar y el buen trato entre todos y todas, quienes formamos esta comunidad.

Equipo directivo.

Colegio Teresita de Lisieux.